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Готовить школы н новому 
учебном у году

Недавно бюро областного коми
тета Коммунистической партии 
Советского Союза одобрило ини
циативу Усольского горкома КПСС 
своевременно подготовить школы 
города к новому учебному году.

Замечательный почин усольчан 
находит горячую поддержку в 
строительных, монтажных, экс 
плуатационных коллективах на 
шего города. Они берут обязатель 
ство досрочно завершить текущий 
и капитальный ремонт школ, по- 
мочь им в приобретении инвента
ря, оборудования для технических 
кабинетов и мастерских, чтобы 
школы могли лучше развернуть 
политехническое обучение детей.

Школы Ангарска полностью 
укомплектованы кадрами опыт 
ных учителей. 16 преподавателей 
повышают свой уровень в инсти
туте усовершенствования учите
лей, около двадцати учителей го
рода занимаются в заочны:; выс
ших учебных заведениях. Всему 

,- преподавательскому составу соз- 
w  даны нормальные бытовые усло

вия. Сейчас почти все школы го
рода полностью обеспечены учеб
никами; тетрадями. Все это созда
ет̂  условия нормально начать но
вый учебный год> во всех общеоб
разовательных школах города.

Намного лучше, чем в прошлом 
году, проходит ремонт школ. Осо
бенно проявляют в этом большую 
заботу .шефы. Хорошо, например, 
прошли ремонтные работы в семи
летних школах ЛШ  4, 13, 14. 
Шефы Иркутская ТЭЦ № 1, про
изводственно - монтажное управ
ление № 2 и управление 
энергосистемы позаботились о 

- всех мелочах, а это сказа
лось не только на качестве 
ремонта, но и на темпах. Эти шко
лы уже готовы принять учащих
ся. Успешно идут ремонтные ра
боты в школах 6, 7, 8, которые 
готовят к новому учебному году 
Зверевский деревообделочный ком
бинат и жилищно-коммунальная 
контора строительства, Здесь име
ется все, чтобы через пять— семь 
дней закончить все ремонтные 
работы и сдать школы дирекциям.

Однако не везде так обстоит де
ло. В городе имеется ряд школ, 
которые лчень плохо готовятся к 
началу учебного года. Взять, к 

■ ■ примеру, начальную школу в по- 
■г селке Кирова.Исполком городского 

Совета закрепил шефами за этим 
учебным заведением предприятие 
связи (начальник т. Кутенин), 
гороно выделило 45 тысяч рублей 
на ремонт. Но к ремонтным рабо
там в школе не приступали. Ру-

решается ораться за подготов
ку школьного здания к началу 
занятий. Вместо конкретного дела, 
здесь идут разговоры.

Не благополучно обстоит дело 
с подготовкой к новому учебному 
году в школе № 3 (шефы —  кол
лектив второго строительного рай
она). Кому не известны шапкоза- 
кидательские речи начальника рай 
она т. Мохова, когда заходит речь 
о школах. Но история показывает, 
что кроме горячих слов от т. Мо
хова и ждать нечего. К ремонту 
школы № 3 шефы еще не присту
пали. Медленно ведутся ремонт
ные работы в школах № 12 (ше
фы ГКПИ), № 16 (шефы СМУ-15).

Партийным организациям этих 
предприятий необходимо немедлен
но поставить на повестку дня во
прос шефства над школами и при
нять все меры, чтобы к началу 
занятий школьные здания были 
отремонтированы,

К началу учебного года должна 
вступить в эксплуатацию средняя 
школа № 21 в поселке цементного 
завода и примерно к ноябрю —  
школа в 76 ,квартале. Если судить 
по темпам строительных работ, 
все идет по графику: Надо, чтобы 
строители не только не ослабляли 
работы, но усиливали темпы и 
особенно по вводу в эксплуатацию 
школы в 76 квартале.

Выполняя решения XX съезда 
КПСС, в этом учебном году в на
шем городе решено открыть шко 
лу-интернат. Под школу - интер 
нат отведено лучшее здание сред-/ 
ней школы MS 10. Проходившее 
недавно бюро городского комитета 
КПСС по вопросу организации 
школы - интерната подвергло рез
кой критике ряд руководителей, 
пытавшихся всячески занизить 
темпы создания школ - интерна 
тов. Надо пожелать созданной 
комиссии по этому вопросу (пред
седатель т. Кислов) оперативнее 
решать вопросы, связанные с пе
реоборудованием школы № 10—  
под школу - интернат.

Задача создания школ-интерна
тов является делом огромного зна
чения. Первейшая обязанность 
всех партийных' организаций — 
взять под неослабный контроль 
эту работу, по-настоящему помочь 
органам ~ народного образования 
в ее проведении.

В Ангарске имеются все воз
можности, чтобы новый 
1956— 1957 учебный год начать 
более организованно, чем в про
шлые годы, к этому у 'т с  боль
шой опыт, крепкая материальная 
база и сильные строительные ор-

просторах

На строительстве Братской гидроэлектростанции.
Общий вид временного поселка Падун.

Слева — Падунский порог. Фото М. Калихмана.
Фотохроника ТАСС

Множить производственные успехи
Трудовые достижения монтажников
Соревнуясь за досрочное вы

полнение плана первого года ше
стой пятилетки, коллектив уп
равления «Сибстальконструкции » 
добился в июне новых производ
ственных успехов. Месячный 
план по производству монтажных 
работ выполнен на 117,7 процен
та, Выработка на одного рабочего 
превысила плановую на 24 про
цента.

На строительстве цементного

завода хорошо потрудился кол
лектив участка № 2 (начальник 
т. Панасюк), выполнивший ме
сячное задание на 115 процентов. 
С такими же показателями закон
чил июнь коллектив участка № 1 
(начальник т. Павловичев), веду
щий монтаж металлоконструкций 
на нефтеперерабатывающем заво
де. Выполнил также программу 
Усольский участок (начальник 
т. Тарасенко).

ководство предприятия связи неганизации.

Высокая награда
За безупречную работу в тече

ние 20 лет На железнодорожном 
транспорте Указом Президиума 
Верховного Совета СССР награж
ден Петунов Иван Дмитриевич

орденом «Трудового Красного 
Знамени».

Петунов Иван Дмитриевич ра
ботает в железнодорожной конто
ре начальником станции Сорти
ровочная.

Отрадны е
‘ С хорошими производственны

ми показателями завершил пер
вое полугодие коллектив произ
водственно-монтажного управле
ния № 2 треста «Спецхиммаш- 
монтаж» полугодовой план по 
выпуску валовой продукции уп
равление завершило на 105,5 
процента и по товарной на — 
105,1 процента.

ИТОГИ
Успешно выполнили задание по 

вводу в действие смонтированно
го оборудования монтажники це
ха, которым руководит т. Емель- 
янен. В числе сданных в эксплу
атацию объект 86. Сейчас кол
лектив управления прилагает все 
усилия к быстрейшему оконча
нию работ на группе цехов ново
го производства.

Помощь колхозному селу
Большую помощь колхозу «Ле

нинский авангард» Кировского 
района оказывает коллектив Ан
гарского управления «Союзтепло- 
строй». В порядке шефства тепло- 
строевцы сооружают в сельхозар
тели типовой коровник. В июне. „ „
шефы закончили строительные pa-j ™нн удобрении на колхозные по
боты на коровнике, сейчас при-| ля вывезено 750 тонн.

ступили к отделочным работам. 
На строительстве занято около 
двадцати рабочих.

На днях теплостроевцы выпол
нили свои обязательства по вы
возке на поля навоза. Вместо 600

П Л О Т Н И К И  П Е Р Е В Ы П О Л Н Я Ю Т  З А Д А Н И Я

В течение ряда лет руководит 
брпгадой плотников Михаил Ва
сильевич Чернов. Знание дела и 
хорошие организаторские способ
ности помогают ему умело орга
низовать труд бригады. Сейчас 
руководимая им бригада работает 
на строительстве нефтеперегонно
го завода, Плотники-быстро и ка
чественно устанавливают опалуб

ку под бетонные конструкции. В 
июне их производительность 
труда составила 182 процента.

Высоких производственных по
казателей в коллективе 2-го уча
стка (нач. т. Никольский) доби
ваются и рабочие бригады, кото
рую возглавляет Иннокентий Се
дых.

НА Ш ЕСТНАДЦАТЬ ДНЕЙ РАНЬШ Е СРОКА

Борясь за.досрочное завер
шение годового плана, коллск- ■ 
тив цеха № 27 добился непло
хих производственных пока
зателей. На 16 дней раньше 
срока цех завершил производ
ственную программу шести 
месяцев. В первом полугодии 
эксплуатационники освоили 
производство нового катализа
тора. '

По итогам работы за май 
нашему коллективу присужде
но второе место среди цехов. 
Сейчас усилия эксплуатацион

ников направлены на то, что
бы цех вышел на первое место.

В хороших' производствен
ных достижениях коллектива 
велика заслуга операторов 
тт. Соболя, Веселого, Захра- 
шина, Карташова. В чи.де 
лучших производственников 
следует назвать операторов 
тт. Полякова, Марка, Часови- 
тина, Бутенко, слесарей 
тт;. Шадрина и Шаталова; 
электромонтера т. Шохонова.

Н. Тюрин, 
начальник'Цеха.

Ш ум ит  
Нуйбышевское море
К У Й Б Ы Ш Е В . 0т Ставропо

ля до Камского устья— почти 
на 350 километров плещется 
Куйбышевское море. В  течение 
весны в нем накоплено свыше 
двадцати миллиардов кубомет
ров воды.

Сейчас, после спада поло
водья, уровень моря перед пло
тиной Куйбышевской ГЭС  по 
сравнению с нижним бьефом 
превышает девятнадцать метров. 
Это равно по высоте шестиэтаж
ному дому. Ревет, кипит водо
воротами, крутит бурунами, пе
нится Волга, но нет у нее сейчас 
другого пути, чем через соору
жения гидроэлектростанции. Ре
ка вращает лопасти рабочих ко
лес уже трех гигантских тур
бин.

Безбрежны волжские просто
ры, не видно, кажется, им ни 
конца, ни края. Река разлилась 
у Ставрополя почти на двенад
цать километров, подошла к са
мому подножию лесистых Ж и 
гулей.

На целинных 
землях

БА РН А У Л . Богатого урожая 
ждут труженики. целинных зе
мель Алтая. Широко разверну
лось строительство крытых то
ков. В  Кулундинском .районе, 
например, к началу косовицы 
хлебов будет оборудовано не 
менее 35 таких токов, оснащен
ных новой зерноочистительной 
техникой.

Особая забота уделяется под
готовке к раздельной уборке 
урожая. Новый зерносовхоз — 
«Урожайный» в прошлом году 
одним из первых в крае приме
нил подобный способ уборки на 
больших площадях. Это позво
лило сократить сроки , жатвы, 
сохранить урожай от потерь. 
Нынче раздельным способом в 
совхозе будет убрано не менее 
девяти тысяч гектаров.

Алтайский край. В  шестой 
пятилетке должна быть постро-. 
ена железная дорога Барнаул— 
Омск. Сейчас развернулись ра
боты на участке Карасук— Ка- 
мень-на-Оби протяжением 230 
километров.

На снимке: укладка путей. 
На переднем плане— бригадир 
путеукладчиков Михаил Бука- 
лов. Его бригада выполнила 
майский план на 160 процен
тов.. ,
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Рабочие вступают в партию
Наша партия является передо

вым отрядом трудящихся. Она 
состоит из передовых людей ра
бочего класса, колхозного кре
стьянства, в нее входят лучшие 
представители советской интел
лигенции, вышедшей из народа 
неразрывно связанной с ним 
Партия не гонится за количеством 
принимаемых, помня, что сила ее 
состоит не в количестве членов, 
прежде всего в их качестве. В 
резолюции XX съезда партии по 
отчетному докладу ЦК КПСС го 
ворится: «Съезд считает непра
вильным допущенное некоторыми 
партийными организациями ос 
давление внимания к делу регу
лирования роста партии. Исходя 
из того, что главным является не 
количественный, а качественный 
рост партийных рядов, съезд обя 
зывает партийные организации 
усилить заботу об индивидуаль
ном отборе в партию передовых 
людей, прежде всего из числа ра
бочих и колхозников».

Коллектив -ремонтно-механиче 
ского завода существует уже бо
лее пяти лет. За это время опре
делился костяк передовых людей: 
рабочих, инженеров, техников, 
служащих. Они зарекомендовали 
себя как сознательные члены со
циалистического общества. Имея 
хорошую базу роста партийной 
организации, 6‘юро систематиче
ски проводит работу по вовлече
нию передовых рабочих и служа
щих в члены партии. Недавно 
кандидатами в члены КПСС были 
приняты слесарь т. Мулявин, 
токари тт. Щеголькова, Панов, 
начальники цехов тт. Погосянц, 
Кутяев; Всего кандидатами в чле
ны партии за период с ноября 
1955 года принято восемь чело
век. Готовятся к вступлению ма
ляр т. Швецова, начальник участ
ка ?, Тесдюк.

Кто же эти люди? Достойны ли 
они носить высокое звание члена 
Коммунистической партии Совет
ского Союза?

Слесарь котельносварочного це
ха т. Мулявин руководит брига
дой, занимающейся ремонтом

технологического оборудования. 
Бригада из месяца в месяц выпол 
няет по полторы— две нормы. На 
протяжении пяти лет т. Мулявня 
избирается председателем цехово
го комитета профсоюза.

Токарь механосборочного цеха 
Галина Александровна Щеголько
ва, вступив в социалистическое 
соревнование за достойную встре
чу X I съезда КПСС, взяла обяза
тельство выполнить в феврале две 
месячных нормы. Слово ее не ра
зошлось с делом. Галина Алек
сандровна —  депутат Ангарского 
городского Совета депутатов тру
дящихся. Систематически вдвое 
перевыполняет производственные 
задания токарь этого же цеха 
т. Панов. Он является членом ред
коллегии стенной газеты,учится в 
вечернем техникуме. На протяже
нии многих месяцев перевыполня
ет план механосборочный цех, ру
ководимый т. Погосянц. Произ 
водственную деятельность т. По 
госянц успешно сочетает с об
щественной, он отлично работает 
пропагандистом.

Так, с положительной стороны 
можно охарактеризовать каждого 
человека, принятого нашей пар
тийной организацией в кандидаты 
или члены КПСО.

Партийное бюро, прежде чем 
рекомендовать тому или иному ра
ботнику подать заявление о прие
ме в партию, тщательно знако
мится с его производственной дея
тельностью, вовлекает в общест
венную жизнь,- дает партийные 
поручения. Например, начальни
ку инструментального цеха т. Ку- 
тяеву в дни подготовки ко Всесо
юзному фестивалю было поручено 
организовать кружок художест
венного чтения. Он прекрасно 
справился с поручением. Работая 
инженером-технологом, он заре
комендовал себя хорошим специа
листом, партбюро рекомендовало 
его начальником инструменталь
ного цеха. На этой должности 
т. Кутяев справляется. Мы и 
впредь будем давать поручения 
беспартийным передовым рабо
чим, инженерам и техникам. Это

помогает хорошо изучать деловые 
н политические качества будущих 
коммунистов.

Приступая к комплектации се
ти партийного просвещения на 
новый учебный год, мы думаем, в 
отличие от прошлых лет, когда 
в кружки зачислялись только 
коммунисты, привлекать к изуче
нию истории и теории Коммуни
стический партии беспартийный 
актив. Это мероприятие также по
может нам отбирать в партию 
лучших из лучших.

За последнее время многие пе
редовые рабочие и ИТР,прошедшие 
кандидатский стаж, были приня
ты в члены партии. Среди них 
можно назвать котельщика т. Ми
ронова, электрика т. Цыганкова, 
бригадира слесарей т. Шелепина, 
слесаря т. Рудых, старшего инже
нера заводской лаборатории 
т. Дедкову и других.

Чтобы люди, вступающие в 
партию, ясно поняли авангард
ную роль коммунистов на произ
водстве, в общественной жизни и 
в быту, мы пристально следим за 
жизнью кандидатов в члены пар
тии. И не только следим, но и 
направляем их производственную 
и общественную деятельность, пу
тем дачи поручений. Например, 
т. Дедкова, проходя кандидатский 
стаж, ушла в декретный отпуск, 
Это —  длительный период. Чтобы 
она не потеряла связь с органи
зацией, бюро поручило ей подго
товить доклад к теоретической 
конференции. Тов. Дедкова подго
товилась и выступила на конфе
ренции с докладом «О возможно
сти предотвращения войн в сов
ременную эпоху». Сейчас она го
товится по другой теме.

От личного состава партийной 
организации во многом зависит 
ее сплоченность, боеспособность, 
успешная борьба за выполнение 
задач, стоящих перед коллективом 
завода, цеха. Это обязывает нас 
настойчиво бороться за качест
венный состав партийной орга
низации.

Н. Манвелов,
секретарь партбюро РМЗ.

В Совете Министров СССР
Совет Министров СССР принял 

решение передать безвозмездно 
Правительству Польской Народ
ной Республики принадлежавшие 
польским музеям произведения 
изобразительного и прикладного 
искусства, обнаруженные в ре 
зультате разбора и изучения тро 
фейных фондов.

Эти ценности, в числе которых 
имеются выдающиеся произведе 
ния польского национального ис
кусства, захваченные и вывезен
ные гитлеровцами из Польши в 
1939— 1944 годах, были спасе
ны Советской Армией во время 
боев на территории Германии.

В СССР находится около 800 
картин, свыше 10500 гравюр и 
рисунков, более 1100 предметов 
прикладного искусства.

В числе произведений, переда
ваемых Польской Народной Рес
публике, находятся'картины вид
ных польских мастеров—А. Ге- 
рымского, Г. Родаковского, 
Ф. Смуглевича, Ю. Хелмоньского, 
Л. Вычулковского, В. Герсона, 
С. Ленца, Ю. Брандта. Великий 
польский художник Ян Матепко 
представлен своими известными 
работами «Станьчик», «Сигизмунд 
Август и Барбара», «Смерть Си- 
гизмунда», «Портрет Генриха 
Краевского». К интересным рабо
там относится знаменитый порт
рет Адама Мицкевича художника 
В. Ваньковича. В коллекцию кар
тин входят также произведения 
западноевропейских художников 
— «Страшный суд» Мемлинга, 
«Оплакивание Христа» неизвест

ного нидерландского художника 
XVI века, произведения голланд
ских художников XVII века— Ван- 
Гойгена, Рейсдаля, Берхема, рабо
ты французских художников —  
Ларжильера «Портрет дамы с со
бачкой и обезьянкой» и Давида 
«Портрет Потоцкого». Большую 
ценность имеют собрание рисун
ков и эстампов польских худож
ников и граверов—Я. Норблина, 
А. Котсиса, редкие гравюры Я. 
Зярнко, Е. Фалька, Д. Ходовецко- 
го, Я. Пиварского, из- графики 
западноевропейских мастеров гра
вюры Дюрера, офорты Рембрандта 
и Калло, рисунки Тьеполо и Мен- 
целя. Среди предметов прикладно
го искусства выделяется чрезвы
чайно редкое собрание античных 
ваз.

Во время состоявшегося обмена 
мнениями между Правительства
ми Советского Союза и Польской 
Народной Республики по инициа
тиве Правительства Польской На
родной Республики достигнута 
договоренность об организации в 
июле месяце этого года в Государ
ственном эрмитаже выставки про
изведений живописи и графики 
для ознакомления с ними совет
ской общественности.

Совет Министров СССР счи
тает, что акт. безвозмездной пере
дачи Правительству Польской 
Народной Республики художест
венных ценностей явится новым 
важным вкладом в дело дальней
шего укрепления братского со
трудничества и нерушимой друж
бы между советским и польским 
народами.

П РИ ЕМ  В  Ц К  КПСС РУ КО ВО Д ЯЩ И Х Д ЕЯ Т ЕЛ ЕЙ  
КО М М УН И СТИ ЧЕС КО Й  П А РТ И Й  Б Е Л Ь ГИ И

Трудящиеся Ангарска горячо одобряют 
Постановление ЦК КПСС

Б удем  работать ещ е лучшеБеседы в цехах
Трудящиеся Ангарска с горя

чим одобрением встретили Поста
новление Центрального Комитета 
КПСС «О преодолении культа 
личности и его последствий». В 
цехах, сменах, на строительных 
площадках проводятся беседы, 
читки.

В первый же день после опуб
ликования текста Постановления 
в газетах, агитаторы механосбо
рочного цеха ремонтно-механиче
ского завода коммунист т т . Го- 
ровиков, Панов, комсомолец т. 
Жилкин провели беседы на своих 
участках. В сталелитейном цехе 
перед рабочими первой смены вы
ступил заместитель начальника 
цеха т. Солоницын.

Активно включились в работу 
но разъяснению трудящимся это
го важного исторического доку
мента агитколлективы механиче
ского завода строительства, цехов 
Ms М 27, 86, третьего и второго 
строительных районов, а также 
агитаторы других партийных ор
ганизаций.

Агитколлектив партийной ор
ганизации управления «Тепло- 
контроль» ведет большую работу 
по разъяснению трудящимся По
становления ЦК КПСС «О преодо
лении культа личности и его по
следствий». На днях инструктор 
ГК КПСС т. Лебедева рассказана 
агитаторам о методике проведе
ния бесед, обратила внимание на 
йеобходимость доведения этого ис
торического документа до каждого 
рабочего и служащего.

На участке, ведущем подго
товку приборов к монтажу на 
цементном заводе, агитатор стар
ший инженер участка т. Гаври

лов, проводя беседу, сказал, что 
в ответ на Постановление ЦК 
КПСС «О преодолении культа лич
ности и его последствий», мы 
должны еще лучше работать, кре
пить трудовую дисциплину.

Рабочие участка задали агита
тору ряд вопросов и горячо от
кликнулись на призыв о досроч
ной подготовке контрольно-изме
рительных приборов к монтажу.

Живо и интересно провел бесе
ду по разъяснению Постановле
ния ЦК КПСС на'участке № 6 
агитатор кандидат в члены пар
тии т. Федюнин.

7 июля в ЦК КПСС состоялась 
беседа с прибывшими в СССР 
руководящими деятелями Комму
нистической партии' Бельгии.

В беседе приняли участие Пер
вый Секретарь ЦК КПСС Н. С. 
Хрущев, секретарь ЦК КПСС 
П. Н. Поспелов, член ЦК КПСС 
Б. Н. Пономарев, национальный 
секретарь Компартии Бельгии

Т. Эрнст Бюрвель и члены ЦК
Компартии тт. Тео Дежас, Берт 
Ван Хоорик и Реми Жйлис.

Беседа, в ходе которой были об
суждены вопросы, интересующие 
обе партии, прошла в сердечной 
обстановке, в духе полного взаи
много понимания и братского до
верия.

(ТАСС).

Растет число членов профсоюза

СВИДЕТЕЛЬСТВО НАШЕЙ СИЛЫ
в Иркутске II, разъяснение По
становления ЦК КПСС ведет стар
ший прораб т. Горелов.

Трудящиеся в беседах едино
душно выражают мнение, что 
преодоление культа личности в 
его последствий свидетельствует 
о том, что наша Родина стала еще 
могущественнее ш сильнее,

Активно проходит изучение 
Постановления ЦК КПСС «О прео
долении культа личности и его 
последствий» в коллективе участ
ка Л1? 6 «Кузбассетьстроя». Среди 
рабочих и служащих механиче
ской мастерской, гаража' и кон
торы участка беседы провел ма
стер т. Черников, На Ново-Ленин- 
сбой подстанции, расположенной

Недавно партийное бюро жи- 
лищно - коммунальной конторы 
строительства (секретарь т. Ма
сальский) заслушало отчет о ра
боте местного комитета. Председа
тель месткома т. Мартыненко от
метил, что за шесть месяцев теку
щего года профсоюзная организа
ция за счет приема новых членов 
выросла на 150 человек. Полно
го вовлечения рабочих в профсоюз 
добились председатели цеховых 
комитетов тт. Савельева (прачеч
ная), Соколова (домоуправление 
№ 4), Леунина (домоуправление 
№ 6), Морозова (домоуправление 
№ 7), Богданова (домоуправление 
3$ 10). Однако на сегодня только

87 нроцентов рабочих являются 
членами профсоюза.

Партийное бюро отметило, что 
в работе профсоюзной организации 
имеются и другие серьезные недо
статки. 180 членов союза неакку
ратно платят членские взносы, из 
них 63 не уплатили за три меся
ца и более. В числе злостных не
плательщиков прораб т. Плотни
ков, инженер жилфонда т. Клоп- 
ченко, техник т. Сетин, инженер 
т. Ивашута, комсомольцы тт. Ти
това, Старщшаев.

Партийное бюро в решении на
метило мероприятия по устране
нию недостатков.

Г. Чирков.

Месячник книги
Исполнительный . комитет го

родского Совета депутатов трудя
щихся решил с 15 июля по 15 
августа провести месячник книги. 
В этот период будет организовано 
несколько книжных базаров 
по продаже политической, техни
ческой и художественной лите
ратуры. Здесь также будет орга
низована продажа учебников, те
традей и других школьных при
надлежностей.

Большую помощь книготоргу в 
распространении литературы ока
жет комсомольская организация, 
она выделит книгонош, которые 
побывают на предприятиям, в 
строительных и монтажных орга
низациях.

Для руководства проведением 
месячника книги исполком ут
вердил комиссию.
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За технический прогресс, за лучшие методы тр ур
Творчество коллектива энергетиков

Недавно подведены итоги рабо
ты коллектива рационализаторов 
управления энергосистемы за пер
вое полугодие 1956 года.

Как и в прошлом году, рацио
нализаторы-энергетики направля
ли свои творческие усилия на по
вышение надежности работы обо
рудования, дальнейшую его авто
матизацию/ сокращение обслужи
вающего персонала. За шесть ме
сяцев инженерно-техническими 
работниками и рабочими ' энерго
системы внесено 112 рационали
заторских предложений, 95 уже 
претворено в жизнь.

По предварительным подсчетам 
экономический эффект от посту
пивших рационализаторских пред
ложений составит более 75 тысяч 
рублей в год.

Наиболее активно в рациона
лизаторской работе участвовали 
коллективы первого и третьего 
электрорайонов (начальники тт. 
Медведев и Казаков). Нужно отме
тить, что т. Казаков сам является 
активным рационализатором, вно
сит ценные предложения. Совер
шенно противоположное положе
ние в коллективе первого тепло
вого района (начальник т. Коков), 
Здесь на 70 работающих только 
три рационализатора —  два ин
женерно-технических работника и 
один рабочий (слесарь т, Влади
миров). Руководитель района т, 
Коков не придав? должного зна
чения рационализаторскому дви

жению, недооценивает его роли в 
борьбе за дальнейший техниче
ский прогресс производства.

В нынешнем году в ряды луч
ших рационализаторов коллектива 
выдвинулись электромонтеры Бо
рис Архипович Книжник и Ана
толий Дмитриевич Беликов. Каж
дый из них внес и» нескольку но
вых оригинальных предложений, 
направленных на совершенство
вание технологических процессов. 
Гак. например, т. Беликов изме
нил конструкцию предохрани
тельных щитков, что позволяет 
повысить надежность аппарату
ры. Внедрены в производство и 
два ценных предложения электро
монтера т. Книжника, также 
повышающих надежность обору
дования.

Активным рационализатором 
является старший инженер 4-го 
теплового района Иван Иванович 
Комариков. Его предложения —  
приводной станок для притирки 
задвижек большого диаметра и 
передвижная установка для про
изводства работ в теплофикацион
ных колодцах (второе предложе
ние внесено в соавторстве со сле
сарем Николаем Васильевичем 
дрюкиным) в настоящее время 
проходят испытания и сулят 
большую выгоду производству. 
Будут улучшены условия . труда 
рабочих, ускорится выполнение 
трудоемких операций.

Большую экономию государст
венных средств я рабочего време
ни принесло рационализаторское 
предложение . старшего мастера 
второго теплового района Алек
сандра Демьяновича Козлова по 
замене задвижек на пусковых дре
нажах автоматическими клапана
ми. В результате внедрения в про
изводство этого рационализатор
ского предложения сэкономлено 
51.0ОН рублей.

В творческом содружестве рабо
тают над рационализацией произ
водства инженеры —  Вениамин 
Матвеевич Чинарев и Алексей 
Павлович Соколов.

На заседаниях технического Со
вета и совещаниях актива произ
водственников рационализаторам 
энергосистемы вручены лицевые 
счета. В каждом из этих счетов 
будет отмечаться количество вне
сенных и внедренных в произ
водство рационализаторских пред
ложений, суммы экономического 
эффекта и авторского вознаграж
дения. Лицевые счета уже выданы 
более чем пятидесяти рационали
заторам, в них уже появились 
первые записи.

Коллектив рационализаторов- 
энергетиков настойчиво борется 
за дальнейшее совершенствова
ние технологии производства, за 
технический прогресс на всех 
участках энергосистемы.

Л, Алексеев.

Совершенствуют технологию ремонта машин
В работе каждого автохозяйст

ва большое значение имеет тех
ническое оснащение гаражей. 
Коллектив Ангарской автобазы 
Облавтотреста настойчиво работа
ет над дальнейшим совершенство
ванием технологии ремонта ма
шин.

В автогараже в текущем году 
применена специальная тележка е 
приспособлением, п о з в о л я ю щ и й  
производить одновременный съем 
с машины двух баллонов вместе 
с барабаном. Эту трудоемкую

операцию теперь свободно произ
водит один человек.

Ремонтники —  токарь Виктор 
Муратов и слесарь Николай Зай
цев совместно работают над пере
водом вулканизационного аппа
рата на электроподогрев.

Коллектив гаража имеет в сво
ем распоряжении хорошо работа-: 
ющий агрегат централизованной 
смазки автомашин. Бдительно 
следит за работой агрегата, свое
временно обеспечивая необходи
мый технический уход, бригадир

бригады слесарей Павел Козулин.
Среди водителей гаржа своим 

добросовестным отношением к до
веренной ему технике отличается 
водитель Василий Воронкин. Он 
на своей машине значительно 
превысил установленные нормы 
пробега.

Коллектив гаража внимательно 
следит за информационным бюл- 
летнем своего министерства, за 
всеми новинками техники, появ
ляющимися в других гаржах, 
стремится применить их у себя.

Москва. Всесоюзная промышленная выставка 1956 года.
На снимке: в павильоне «Геология, нефть, химия». Посетители 

осматривают 60-канальную сейсмическую станцию «ППС-60м-55» 
для разведки нефтяных, газовых, угольных и рудных месторожде
ний. Вся аппаратура станции монтируется в закрытом кузове ав
томашины «ЗИС-151».

Фото Э. Евзерихина. Фотохроника ТАСС. *=— .—

Бюллетень рационализатора
Для большей популярности ра

боты новаторов БРИЗом специа
лизированного монтажного управ
ления Jv? 15 начато издание мно
готиражной газеты «Бюллетень 
рационализатора». В первом но
мере, вышедшем в свет 1-го ию
ля, содержится пять статей.

В статье «Улучшение монтаж
ной схемы обвязки санузлов», 
излагающей предложение инжене
ров Морозкина, Шевченко и Коча- 
нер, показано, как в результате 
длительных поисков новаторам 
удалось улучшить проектную схе
му обвязки санузлов водопрово
дом* канализацией и горячей во
дой в строящихся жилых домах. 
От внедрения этого предложения 
значительно сократился расход 
труб, кровельного железа, фитин
гов, а также повысилась произво
дительность труда рабочих, заня
тых на монтаже санузлов. Годо
вая экономия от реализации пред
ложения Морозкина, Щевченко и 
Кочанера превышает 164 тысячи 
рублей.

В этом же номере опубликована 
статья инженера Ткаченко, пред
ложившего использовать на кро
вельных работах одного из строя

щихся промышленных зданий 
вместо двух башенных, двух гу
сеничных кранов и четырех кры ■ 
шевых только два крана типа 
«М— 3-—5— 5» с удлиненной 
стрелой с вылетом почти на 46 
метров.

С помощью таких кранов, рас
положенных по обе стороны стен, 
здание полностью было перекры
то, в результате чего весь объем 
работ по укладке кровельных 
плит был выполнен в три раза 
быстрее намеченного проектом 
срока и сэкономлено на механиз
мах и рабочей силе свыше 32 
тысяч рублей.

Опубликованы предложения 
новаторов изготовителвного уча
стка слесарей Астахова.и Лукова, 
разработавших специальные воя 
струкции кондукторов' для свер
ловки отверстий в полках швел
лера и двутавровых балок, а 
также штамп для изготовления 
односторонних переходов трубо
проводов.

«Бюллетень рационализатора», 
иллюстрированный чертежам®, 
издан в 20 экземпляров светоко
пировальным способов.»

И. Абакумов.

С Д Е Л А Н О  И З  П Л А С Т М А С С Ы
Прежде всего хочется опро

вергнуть мнение, будто новые, 
искусственно созданные мате
риалы, какими являются плас
тические массы,— это лишь за
менители природных — метал
ла, дерева, стекла, камня. Плас
тические массы вовсе не заме
нители, а самостоятельные ма
териалы. Им присущи такие 
свойства, которых природные 
не имеют.

Это обстоятельство дает 
пластическим массам ряд преи
муществ. Конструкторы, созда
ющие новые машины, проявля
ют к ним огромный интерес. В  
минувшем году в мире было 
произведено более трех миллио
нов тонн пластмасс. Это боль
ше, чем было выпущено свинца, 
цинка или меди, и почти столь
ко же сколько алюминия. 
Американская авиакомпания 
«Тейлоркрафт» недавно выпу
стила самолет, построенный на 
90 процентов из пластических 
масс. Фюзеляж и основные ча
сти его сделаны из стеклопла
стика.

Что представляют собой 
пластмассы? Это вещества, 
способные изменять свою фор
му, быть «пластичными» при 
определенных условиях, а за
тем сохранять ее. Одни пласт
массы раз и навсегда приобре

тают новую форму и неспособ
ны уже изменить ее, у других 
эта способность сохраняется.

В  основе пластмасс лежат ве
щества, молекулы которых име
ют огромные размеры — мо
лекулы - гиганты. Эти высоко
молекулярные вещества исполь
зуются для получения пласти
ческих масс или в чистом виде 
или с так называемыми наполни
телями, в роли которых могут 
выступать древесная мука, као
лин, стеклянное волокно. Ос
новным сырьем служат нефть, 
уголь и продукты их переработ
ки, природные газы, поварен
ная соль, песок. Причем наибо
лее дешевые из них— нефть и 
природные газы. Из нефтехими- 
катов можно получ-иць все ос
новные виды пластических 
масс. Весьма перспективное так
же в нашей стране сырье фур
фурол — продукт гидролизной 
промышленности, получаемой 
из отходов древесины.

В  радиотехнической и элек
тротехнической промышленнос
ти широко применяются различ 
ные пластмассовые детали, из
готовленные из фенольных 
смол, получаемых из обыкно
венной карболовой кислоты и 
формалина, Много изделий из 
этих смол употребляется в ав

томобилестроении и самолето-| 
строении.

Фенольные смолы — прек
расное связующее средство для 
изготовления форм для литья. 
Расплавленный металл зали
вается в форму из песка и смо 
лы и застывает. Такой способ 
литья деталей почти не требует 
их последующей обработки. По
верхность изделия получается 
зеркально-гладкая.

Другое новое применение фе
нольных смол, которое также 
имеет большое будущее,— это 
изготовление досок и строитель
ных деталей. Отходы древеси
ны — опилки, стружки— пропи
тываются смолами и прессуют
ся. Такие доски или плиты мож
но сделать любой длины и тол
щины и использовать для нас
тила полов, для перегородок. У  
них хорошая звуконепроницае
мость и теплоизоляция.

При переработке нефти, как 
известно, выделяется этилен. 
Из этого газа вырабатывают по
лиэтиленовые пластмассы. Это 
прекрасный изоляционный мате
риал для высокочастотных кабе
лей в радиолокационных, теле
визионных и других приборах. 
Из этих пластмасс можно изго
товить трубы, бочки с металли
ческим кожухом, не подверга
ющиеся коррозии. Особенно ши
рокое применение они находят в 
быту. Сейчас в полиэтиленовую 
плевку упаковывают продукты,

что предохраняет их от порчи. 
Из полиэтилена можно делать 
посуду. Она совершенно без
вредна, красива и прочна.

Большое будущее у стекло
пластика. Он настолько крепок, 
что по некоторым своим свой
ствам превосходит сталь. Стек
лопластик получают из стеклян 
ного волокна и фенольных, по
лиэфирных и других смол, ко
торые служат связующим сред
ством. Области применения 
стеклопластиков безграничны. 
Представьте себе кузов автомо
биля. изготовленный- из этого 
материала. Он не ржавеет, ле
гок, может быть изящно отде
лан. Прочная и легкая лодка из 
стеклопластика — настоящий 
подарок туристу и спортсмену 
Очень удобна кровля здания из 
стеклопластика: легкая, проз
рачная, не подвергающаяся воз
действиям атмосферы и вместе 
с тем очень прочнйя.
- Огромны возможности приме
нения стеклопластиков в маши
ностроении. Уже в этом пятиле
тии из них б уд у т  изготовляться 
трубы,1 штампы для вытяжки 
металла.

Ценными свойствами облада
ют полиамидные смолы. Это 
новый конструкционный мате
риал. Из него делают вкладыши 
подшипников, шестерни, втулки. 
В  насосах, которые выкачивают 
нефть из скважин, имеется ро
тор, Он работает под большой

нагрузкой и служит обычно не
дели две; а потом его нужно за
менять. Это создает большие 
неудобства, так как насос при
ходится поднимать и й  скважи
ны. Попробовали заменить брон
зовый ротор пластмассовым, из-, 
готовленным из полиамидшаЭс; 
смол.- Результаты я с щ т т Щ ^  
оказались блестящими: •'Ш таШ к 
проработала около года 
быстро истиралась песквм£< 
торый несет с собой нефть,~а 
плаетмассу он не oija 
какого воздействия, 
этих деталей, кроМйу, 
эксплуатации, Эдет3*ж1к< 
тельную экодймйю ’u m t! 
таллов • ,Д ....

В  последнее.время в нашем' * 
институте разработаны новые 
пластмассы кремнеорганк-
ческие. Они обладают хороши-^ 
ми электроизоляционными свой1;, 
ствами, а также могут длитель
ное время выдерживать шасо- 
кие^температуры -г до трехсот- 
четырехсот градусов. >;

Мы рассказали лишь о неко
торых пластмассах,т которые с 
успехом применяются в народ
ном хозяйстве. Существует мно
го других пластических масс, 
и, несомненно, в дальнейшем их 
будет еще больше.

М. С. Акугнй,
директор научно-исследова
тельского института плас
тических масс.



ШГОРОАУ
В цеховом красном уголке

В цехе ■№ 15 красный уго
лок считается лучшим среди со
седних цехов. Здесь имеются 
библиотечка художественной и 
технической литературы, соб
ранная самим коллективом ра
бочих и служащих, радиола, 
приобретенная на средства, за
работанные также участием 
всего коллектива в воскресни
ках, газеты, настольные игры. 
На стенах висит несколько 
картин и монтажей, из кото
рых один посвящен пропаган
де и популяризаций директив 
XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану развития 
народного хозяйства.

Работники цеха охотно посе

щают красный уголок в сво
бодное время, И тем не менее 
он все же не удовлетворяет их 
возросших потребностей. Дело 
в том, что из центральных га
зет здесь можно найти лишь 
«Труд». Ни периодической ли
тературы, ни художественной, 
ни технической, ни обществен
но-политической здесь нет. А 
спрос на эту литературу боль
шой.

Завкому нужно подумать 
об этом и дать в красный 
уголок цеха больше газет, жур
налов. Сделать это не трудно, 
а польза была бы большая.

К. Борисов,

Более трех ты сяч зрителей
Хорошую инициативу проя

вил коллектив Дворца культу
ры, организовав в воскресные 
дни на площади коллективные 
танцы. В прошедшее воскре
сенье Дворец культуры пора
довал горожан новым меро
приятием —  на открытой сце
не силами художественной 
самодеятельности был дан коп- 
церт. Волее трех тысяч чело
век собралось на площади, что
бы провести свой отдых.

В начале песни исполнял 
хор Дворца культуры, потом 
их запели зрители. Тысячи го

лосов ангарчан подхватили 
любимую песню «Широка 
страна моя родная».

В программе были не толь
ко песни'. Горячими аплодис
ментами были встречены вы
ступления баяниста Геннадия 
Соколова, декламатора Алек
сандра Распутина, частушки 
тт. Новоселовой и Шатуновой. 
Особенно понравилась зрите
лям песенка, высмеивающая 
строителей за медленное соору
жение пионерского лагеря.

После концерта под духо
вой оркестр состоялись тан
цы.

Успех Марии Потапенко
В течение трех дней город

ской комитет по физкультуре 
и спорту проводил соревнова
ния сильнейших легкоатлетов 
города, посвященные Спарта
киаде народов РСФСР.

Оператор Мария Потапенко, 
выступая в пятиборье, доби
лась очень хороших рёзульта-- 
тов. Она ^установила новый 
рекорд города, набрав 3435 
очков, побив принадлежащий 
ей же рекорд на 236 очков! 
Немногим более ста очков от
деляет способную спортеменку 
от рекорда Центрального Со
вета нашего общества, принад

лежащего москвичке Мак ар ки
ной.

В этих же соревнованиях 
Мария Потапенко установила 
новый рекорд' города в беге на 
80 метров с барьерами, пока
зав отличное время 12,8 сек. 
Николай Жилкин (РМЗ) до
бился хорошего результата в 
толкании ядра, послав его на 
11 метров 82 см. Удачно вы
ступила Нина Копылова, ее 
результат в толкании ядра 9 
метров 50 см.

Свои достижения наши ве
дущие спортсмены посвятили 
Спартакиаде народов РСФСР.

Ю. Кальди.

М еж дународная ж изнь

Заявление Политбюро ЦК СЕПГ
время Германской Демокрагиче-БЕРЛИН. (ТАСС). В газете 

«Нейес Дейчланд» опубликовано 
заявление Политбюро ЦК СЕПГ 
которое приветствует постановле
ние Центрального Комитета КПСС 
«О преодолении культа личности 
и его последствий» и рекомендует 
всем членам партии и партийным 
организациям основательно изу
чить это важное постановление.

Касаясь антисоветской и анти
коммунистической кампании, про
водимой определенными кругами 
западных стран, Политбюро СЕПГ 
указывает: само собой разумеется, 
что враждебная пропаганда пы
тается поколебать дружбу социа
листов и прогрессивных сил Гер
мании с Советским Союзом. Но мы 
не забыли и не забудем, что Со
ветский Союз освободил из оков 
фашистского германского импери
ализма также и немецкий народ. 
Мы не забудем, что Коммунисти
ческая партия Советского Союза 
была и является передовым отря
дом международного революцион
ного рабочего движения на пути 
к социализму и коммунизму. По
этому мы выступаем, как и всегда, 
со всей решимостью за дружбу 
между немецким и советским на
родами, за братскую связь немец
кого рабочего движения с Ком
мунистической партией Советско
го Союза.

Перечисляя мероприятия и ша
ги, предпринятые за последнее

За восстановление отношений  
с Ооветским Союзом

МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). Как 
ской Республикой в целях ослаб' | сообщает газета «Импренса По- 
ления напряженности в Германии пудар», губернатор штата Сан-
и сближения между обоими гер 
манскими государствами, Полит
бюро СЕПГ подчеркивает, что пра
вительство ГДР и партия будут и 
впредь проводить такую полити 
ку, отвечающую интересам немец 
кого народа.

Относительно ошибок, допущен
ных в ГДР, в частности, в вопро
се, связанном с соблюдением за
конности, в заявлении подчерки 
вается, что эти ошибки и злоупот
ребления были порождены ситуа
цией «холодной войны» и возник 
ли они из необходимости защиты 
от постоянных преступных дейст 
вий западной агентуры, а также в 
связи с тем, что социалистическая 
законность в тот период только 
создавалась.

В заявлении показывается вся 
несостоятельность утверждений 
враждебной пропаганды о том, что 
проводимая после XX съезда КПСС 
в компартиях оживленная дискус
сия якобы означает «кризис меж
дународного коммунизма».

Специальный раздел заявления 
посвящен задачам партии в деле 
преодоления культа личности и 
его последствий в партии, в госу
дарственном аппарате, в демокра
тических массовых организациях 
и задачам в деле соблюдения ле
нинских норм партийной жизни.

В Ы С Т У П Л ЕН И Е  М, РЕЙ М А Н А  ПО РАДИО
БЕРЛИН. (ТАСС). Первый сек

ретарь правления КПГ МаксТей- 
ман выступил 7 июля по демокра-

оудет продолжать идти по этому 
пути, если все миролюбивые силы 
сплотятся, то станет возможным

тическому радио с заявлением в нанести поражение милитаризму и

I Почетный труд
| ip ) и благородную зада- 22-го квартала. Но на мою проеь-

■- выполняют работники им я- 
циН-Отстоят на страже совет
ски^ звканоя* охраняют неприко- 
вЩ)®ец|£ость ' граждан нашей

„ Ж.ШреШ  аййго года со мной 
случилось несчастье. Ночью 
встретил мена неизвестный чело
век, насильно снял с меня часы, 
шляпу и избил.

--Обратитесь в милицию,— со
ветовали мне,— Найдут грабите
ля.

— Разве это возможно,— отве
чала я.— Он скрылся, и его никто 
не найдет. Признаться, я не ве
рк» в то, что милиция сможет 
найти преступника.

-—Яомогите мне,— обратилась 
я к жильцам общежития М5 39

бу яакто не откликнулся 
— Сейчас позвоню в мили

цию,— сказала вахтер общежи
тия. И она позвонила в четвертое 
отделение милиции. Тотчас на 
место происшествия приехали сот
рудники четвертого отделения во 
главе с т. Сокольским.

Время шло. Я потеряла веру в 
то, что милиция поможет моему 
несчастью, найдет преступника и 
накажет его. Не так давно меня 
вызвал сотрудник четвертого от-' 
деления милиции т. Примчук и 
вручил мне мои часы. Преступ
ник наказан. Теперь я поняла, 
как много приходится трудиться 
сотрудникам милиции и какой это 
большой, благородный труд.

«Т. Сизых* 
работница УЭС.

связи с принятием оундестагом 
закона о введении в Западной 
Германии воинской повинности.

После этого антидемократиче
ского решения аденауэровского 
большинства в бундестаге, заявил 
М. Рейман, создалось новое, очень 
серьезное положение, и люди за
дают вопрос, как должно идти раз
витие дальше.

Отвечая на этот вопрос, Макс 
Рейман подчеркнул возможность и 
необходимость организации широ
кого единства немецкого народа 
против возрождаемого германского 
милитаризма, против пагубной по
литики аденауэровской партии. 
Если немецкий народ, сказал он,

воспрепятствовать введению воин
ской повинности.

В бундестаге, продолжал М. 
Рейман, оказалось возможным 
преодолеть сопротивление оппози
ции. Однако вне парламента это 
является невозможным. Поэтому 
все различия и расхождения во 
мнениях между противниками ми
литаризма, и в особенности между 
партиями рабочего класса, должны 
отойти на задний план и уступить 
место взаимопониманию с целью 
развертывания совместной борьбы 
против милитаризма и воинской 
повинности, за поражение аденау- 
эровской партии.

НАЖИМ МОНОПОЛИИ НА ДЕПУТАТОВ ИТАЛЬЯНСКОГО 
ПАРЛАМЕНТА

РИМ. (ТАСС). Прогрессивные динению «ЕНИ» монопольное пра- 
газеты излагают содержание пись- во на разведку, и эксплуатацию 
ма, направленного «Конфиндуст- земельных недр в долине реки По,
рией» (объединение промышлен
ников) некоторым членам палаты 
депутатов от партий правитель
ственной коалиции, а также от 
крайне правых партий в связи с 
обсуждением в палате правитель
ственного законопроекта о развед
ке и разработках месторождений 
нефти и метана. В письме содер
жатся директивы относительно 
того, как надо поступать при об
суждении законопроекта.

Как известно, этот -законопро
ект поддерживается прогрессив
ными партиями, так как он, хотя 
и не дает полной монополии госу
дарству в эксплуатации месторо
ждений нефти и метана, все же 
предусматривает значительное ог
раничение прибылей частных 
итальянских и иностранных моно
полий и предоставляет государст
венному нефте-метановому объе-

которую эксперты считают зоной, 
наиболее богатой нефте-метановы- 
ми залежами.

В письме «Конфиндустрии», ко
торое, как видно, разослано депу
татам, пользующимся особым ее 
доверием (секретарю либеральной 
партии Малагоди, христианским 
демократам Данте и Джеремиа, мо
нархисту Дель Фанте, неофашисту 
Де Марцио и др.), даются инструк
ции сорвать принятие законопро
екта или «улучшить» его в соот
ветствии с интересами монополий.

Пауло Жанио Куадрос, недавно 
возвратившийся из поездки по 
странам Европы, высказался за 
установление торговых отношений" 
с Советским Союзом и другими 
странами народной демократии, с 
которыми Бразилия их не имеет. 
Газета указывает, что поездка Ку- 
адроса по Европе укрепила его 
мнение о выгодах для Бразилии 
торговли между Воетоком и Запа
дом.

Председатель казначейства шта
та Сан-Пауло Франсиско Кунья 
Совриньо заявил, что торговля с 
Советским Союзом интересует 
Бразилию потому, что она могла 
бы способствовать улучшению по
ложения в стране. Подобное мне
ние высказал заместитель пред
седателя профсоюзной палаты каз
начейства Сан-Пауло Жорхе Мул- 
лер Кариоба,-который указал на 
необходимость устранения причин, 
мешающих Бразилии свободно 
торговать с СССР. За восстановле
ние отношений с СССР высказа
лись также заместитель председа
теля торговой ассоциации Сан-Па- 
уло Камило Ашкор и другие вид
ные деятели страны.

Рост государственной  
задолж енности США 

и Англии
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Милитари

зация экономики капиталистиче
ских государств, которая после 
окончания второй мировой войны 
приняла невиданные для мирного 
времени масштабы, привела к 
колоссальному росту государствен
ной задолженности капиталисти
ческих стран. По данным амери
канского института страхования 
жизни, общая государственная за
долженность капиталистических 
стран в настоящее время превы
шает 450 миллиардов долларов, 
что в 3,5 раза больше государст
венного долга этих стран накану
не второй мировой войны/

Наиболее быстрыми темпами 
рос в эти годы государственны* 
долг Соединенных Штатов. Так, 
если в 1939 году государственный 
долг США равнялся 46 миллиар
дам долларов, или приблизительно 
35 процентам от общей суммы го
сударственной задолженности ка
питалистических стран, то сейчас 
он держится на уровне свыше 
270 млрд. долларов, что составля
ет около 61 проц. от общей суммы 
государственной задолженности 
капиталистического мира, или бо
лее чем 1.600 долларов на каждо
го мужчину, женщину или ребен
ка, проживающего в Соединенных 
Штатах.

На втором месте по- задолжен
ности среди капиталистических 
стран стоит Англия, государствен
ный долг которой в язстоящее 
время составляет около 76 млрд. 
долларов, более чем в два раза 
превышая довоенный уровень.

Требуются на постоянную 
работу' ст. бухгалтеры* бухгал
теры, счетоводы, врачи, экспе
диторы по снабжению.

Обращаться; Ангарск, ул. 
Октябрьская, дом № 4.

Отдел кадров, комната 30.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Киселевский Василий Анто
нович, прож. в г. Ангарске, по 
ул. Набережной, дом №  29,
возбуждает дело о разводе с 
Киселевской Зоей Васильевной, 
прож. в г. Ангарске, квартал 75, 
дом 22. кв. 4.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 4-го участка Ангар
ска.
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